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Automationstechnik Schüller GmbH
An der Reichelbleiche 109224 ChemnitzTELEFON/PHONE +49 371 233 795 0
info@schueller-at.dewww.schueller-at.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Martin Schüller (Geschäftsführer),Frau Silvana Schüller (Prokuristin),Herr Volker Schreiber (Technischer Vertrieb)MITARBEITER/EMPLOYEES 10-19UMSATZ/TURNOVER 2-5 Mio. €EXPORT kein/no ExportZERTIFIKATE/CERTIFICATESDIN EN ISO 9001:2015 Bosch Rexroth Certified Excellence Partner Solution

DIENSTLEISTUNGEN Instandhaltung und Reparatur von Maschinen | Systementwicklung/-integration | 2D/3D-CAD Konstruktionen |Projektmanagement | Simulation und Berechnung | Elektromontage | Montage von Baugruppen | Industrie 4.0 - Anwendungen | TechnischerVertrieb, technischer HandelABNEHMERBRANCHEN Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Ernährungsgewerbe | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- undDruckindustrie | Textil-Bekleidung-Leder | Transport-/LagerwesenKURZPROFIL Automationslösungen nach Maß: Wir sind Ihr zuverlässiger Partner für die Automatisierung in allen Branchen mit elektrischerAntriebs- und Steuerungstechnik der Bosch Rexroth AG sowie Industriepneumatik von Emerson (Aventics & Asco). Für IhreAutomatisierungsfrage bieten wir Ihnen von der Berechnung, Auslegung, Konstruktion oder Erstellung von Pneumatikplänen über dieLieferung aller Komponenten, Programmierung und Schaltschrankbau bis zur Inbetriebnahme mit umfassendem Projektmanagement allesaus einer Hand – maßgeschneidert und kompetent. Von Wartungs- und Ventileinheiten oder Sonderzylindern über komplexe Führungssystemebis hin zu einbaufertigen kundenspezifischen Systemen - Wir bewegen Ihre Welt, mit Lösungen nach Maß.
SERVICES Maintaining and repairing machines | System development/integration | 2D/3D CAD designs | Project management | Simulationand calculation | Electrical assembly | Assembling component parts | Industry 4.0 - application | Technical sales, technical tradeINDUSTRIES Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Food industry | Mechanical and plant engineering | Paper and printingindustry | Textile, clothing and leather | Transportation and warehousingSHORT PROFILE Customized automation solutions: We are your reliable partner for automation in all industries with electric drive andcontrol technology from Bosch Rexroth AG and industrial pneumatics from Emerson (Aventics & Asco). For your automation requirements, weoffer you everything from a single source - from calculation, design, construction or creation of pneumatic plans to the supply of allcomponents, programming and switch cabinet construction to commissioning with comprehensive project management - tailor-made andcompetent. From maintenance and valve units or special cylinders to complex guide systems and ready-to-install customer-specific systems -we move your world with tailor-made solutions.




